



Entre-Deux-Guiers, le 12 janvier 2023

## RENCONTRE AVEC LES MAIRES DU CANTON DE CHARTREUSE-GUIERS : LE DÉPARTEMENT S'ENGAGE POUR SOUTENIR LES COMMUNES ET PRÉPARER L'AVENIR

Ce matin, le Président du Département Jean-Pierre Barbier, accompagné de Céline Dolgopyatoff Bulet et Roger Marcel, en qualité de Conseillers départementaux du canton de Chartreuse-Guiers, a invité les maires du canton à échanger sur l'action du Département. Objectif : faire émerger des projets structurants pour contribuer à améliorer le cadre de vie dans le canton dans une logique de développement durable.

### Agir en proximité, une mission essentielle assurée par le Département et ses élus

Cette séance de travail avec les maires est caractéristique de la méthode du Président et de la Majorité départementale : « *cette tournée des cantons, je l'ai engagée en mars 2017 dans un souci constant d'agir avec pragmatisme et en proximité, mais aussi en complémentarité des collectivités* », souligne le Président du Département Jean-Pierre Barbier.

Ce lien de proximité entretenu par le Département avec le territoire se traduit par l'implantation de trois centres médico-sociaux, à Saint-Laurent-du-Pont, Saint-Geoire-en-Valdaine et Le Pont-de-Beauvoisin. Trois collèges publics accueillent les élèves du canton, pour lesquels le Département a investi près de 5 millions d'euros depuis 2015 afin de les rénover et d'améliorer leurs performances énergétiques.

### Le Département allié de l'essor des territoires

Premier partenaire des communes et intercommunalités, le Département a versé à l'échelle du canton, près de 26 millions d'euros d'aides entre 2015 et 2022, en soutien à près de 1 260 projets, essentiellement portés par les collectivités locales et les associations.

« *Le Département de l'Isère s'engage pour protéger le patrimoine naturel de notre canton, en investissant pour sauvegarder les sites remarquables et en faisant découvrir à nos jeunes l'importance du respect de la nature* », souligne Céline Dolgopyatoff Bulet, Conseillère départementale du canton et Vice-présidente du Département en charge de l'environnement et de la biodiversité. En effet, à l'échelle du canton, il existe deux Espaces Naturels Sensibles (ENS) départementaux, celui de Col du Coq et de la Tourbière de l'Herretang, ainsi que 7 ENS locaux. Pour protéger et entretenir ces sites, le Département a investi plus de 4 millions d'euros depuis 2015 (exemple : aménagement de corridors écologiques).



## Inauguration du centre d'entretien routier (CER) de Saint-Laurent-du-Pont

A la suite de la réunion cantonale, Jean-Pierre Barbier, accompagné de Bernard Perazio, Vice-Président du Département en charge des mobilités et de la construction publique, ainsi que des Conseillers départementaux du canton, Céline Dolgopyatoff Burlet et Roger Marcel, ont inauguré le Centre d'Entretien Routier (CER) de Saint-Laurent-du-Pont.

« Depuis 2015, ma priorité absolue est que nos agents des routes travaillent dans de bonnes conditions de travail et en toute sécurité. Cela comprend la rénovation de nos 29 centres d'entretiens routiers (CER) », explique Jean-Pierre Barbier, Président du Département.

Le CER de Saint-Laurent-du-Pont est le 14ème CER que le Département rénove depuis 2015. Les travaux ont permis de sécuriser et d'améliorer les conditions de travail des agents, notamment en agrandissant les locaux et en modernisant les installations. Cette opération a duré deux ans, jusqu'en février 2021, et se chiffre à plus de 1,6 M€ TTC.

Le CER de Saint-Laurent-du-Pont est en charge de l'entretien et de la sécurisation de 160 km de voirie en montagne et de la gestion de 6 circuits de déneigement (4 camions et 2 chasse-neiges). Avec le CER de Charancieu, il permet d'entretenir et de sécuriser les 265 kilomètres de routes départementales du canton de Chartreuse-Guiers.

Depuis 2015, le Département a investi plus de 9 millions d'euros dans la réfection et la sécurisation des routes du canton. « Notre canton est un bon exemple de toute l'attention que porte le Département à la sécurité routière des Isérois. Je citerai pour preuves les investissements majeurs comme le pont des Corbeillers ou la déviation d'Aoste qui a permis de sécuriser la traversée du centre-bourg », explique Roger Marcel, Conseiller départemental.

### Les 23 communes du canton de Chartreuse-Guiers

Les Abrets en Dauphiné, Aoste, Charancieu, Chimilin, Entre-deux-Guiers, Granieu, Merlas, Miribel-les-Échelles, Le Pont-de-Beauvoisin, Pressins, Romagnieu, Saint-Albin-de-Vaulserre, Saint-Bueil, Saint-Christophe-sur-Guiers, Saint-Geoire-en-Valdaine, Saint-Jean-d'Avelanne, Saint-Joseph-de-Rivière, Saint-Laurent-du-Pont, Saint-Martin-de-Vaulserre, Saint-Pierre-de-Chartreuse, Saint-Pierre-d'Entremont, Velanne, Voissant

### Les Conseillers départementaux du canton de Chartreuse-Guiers

- Céline Dolgopyatoff Burlet, Conseillère départementale et Vice-présidente du Département en charge de l'environnement et de la biodiversité
- Roger Marcel, Conseiller départemental du canton

### Contact Presse

Claire Martin : 06 86 69 98 01 - [claire.martin@isere.fr](mailto:claire.martin@isere.fr)